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Adding Devices

Easy Pairing Mode (Recommended)

Download and install the S+ Smart APP via iOS App store 
or Google Play Store. 
Search for “S+ Smart”. 

Or use your phone to scan the QR code to download
“S+ Smart”.

Open the APP while ensure the Bluetooth and WiFi are activated on the cellphones 
or tablets. Click “+” or “Add Device” on the top right corner of the home page. 
Select “Lighting” and then “Light Source(BLE + WIFI)” from the list of devices. 

Tap “Next” once we confirm the lights are blinking rapidly.

Note: If not blinking rapidly, turn lights off-on-off-on and it will blink rapidly.

Click on the bulb you want to control to change the color, adjust brightness, choose a 
scene, or set a schedule. Alternatively, you can create a group of bulbs to change settings 
for more than one bulb at a time. See “Create Groups”. Select the bulb and click the 
settings in the top right to check the network status, add it to a group of bulbs to control 
together, or share it with other members of the household.

Voice Control using Google Home 
(1) Open the Google Home app and click on “+”, then click on “Set up device” and then 
“Works with Google”. 

(2) Find “S+ Smart” on the list. In the new window, select your “S+ Smart” account's 
region, enter your current “S+ Smart” account and password, then tap “Agree to link”. 
After the bulb is linked, it will be listed in the Home Control Page of Google Home. 

(3) Now your smart bulbs are successfully linked to Google Home, and you can also 
assign the location to each bulb, like bedroom, living room, etc.

Take bedroom light as an example. The supported voice commands 
are as belows:

“Ok Google, turn on/off bedroom light” 
“Ok Google, set bedroom light to 50 percent”
“Ok Google, brighten bedroom light” 
“Ok Google, dim bedroom light” 
“Ok Google, set bedroom light to red”

You can change the light bulb from Warm White 2700K to Daylight 6500K and adjust 
the brightness level from 10% to 100%.

Choose from any hue in the rainbow and change the color of your bulbs within seconds. 
Adjust the brightness and coolness to suit your mood.

Choose from a variety of scenes or create your own. You can create a scene for movie 
night, a party scene with colorful light, or even a candlelit scene with warm, low lighting.

Create Schedules 
Create schedules based on your preferences and daily needs. Set up different action for 
each bulb, or same action for a group of bulbs. Support repetitive schedules for specified 
days, e.g. Repeat on weekdays.

Choose “Skills & Games” in the options bar and then search “S+ Smart” in the search 
box. Select “S+ Smart” in the search results, and then click “Enable To use”. Then input 
the current user name and password. 

Your smart devices will be listed in the “Devices” tab at the bottom of the home screen. 
Adding devices to a room enables commands like “turn on the livingroom lights”. 

You can control the bulbs by commands as below: 
“Echo(or Alexa), turn on bedroom light”
“Echo(or Alexa), turn off bedroom light” 
“Echo(or Alexa), set bedroom light to 50 percent” 
“Echo(or Alexa), increase bedroom light to 50 percent”
“Echo(or Alexa), decrease bedroom light to 50 percent”

Music Sync 

Create Groups 

Choose Music Sync to match color changes to the beat of the music playing on your 
speakers.

(1) Click on the bulb you would like to add into a group. Select settings by clicking 
Pen icon in the top right of your screen. 

(2)Select CREATE GROUP. 

(3)Select the smart bulbs you would like to be part of a group. 

(4) Click SAVE and enter a name for the group. You can control all bulbs which are 
in the same group at the same time, by changing color, changing a scene or setting a s
chedule, etc. For example, turn on all lights downstairs by the time of sunset.

Bulb Settings
Click on the Pen icon at the upper right corner to control settings for each bulb. 
From here you can change the device name, check the Wi-Fi network status,
share the bulb with other household members, create a group, etc.

Please note: The settings can't be changed once it's shared with multi-users.

Please connect to the bulb directly using the quick connection to access all the settings.

Disposal
Do not dispose of this product as unsorted municipal waste. Collection of such
waste must be handled separately as special treatment is necessary. Please
check your Municipal Recycling Guideline before disposal.

Support 
For any further support or help, please contact us at 1-866-979-7463.

Select the WiFi to which the smart device has already connected, input the WiFi 
password, and then click "Next" to wait a few seconds for the pairing process to 
be completed.

You can rename the lights and share them with family members in the S+ Smart 
App, so they can control the lights as well

Turn on the lights for 5 seconds.

Enter the email address and press Get Verification Code, then enter the Verification 
Code that has been sent to your email, the next step is Set Password and press Done.

Home Management can be found in the “Me” tab at the bottom of the home screen. 
Add Home Name and Location then select rooms where smart bulbs will be located.

(1) Make sure the lights are turned on.
 
(2) Turn on the WiFi and Bluetooth of the 
cell phones or tablets. 

(3) Confirm the lights are blinking rapidly;
If not blinking rapidly, then turn light 
off-on-off-on and it will blink rapidly.

⑷ Open the “S+ Smart” APP and click 
“Add device” or the “+” in the top right corner. 

(5) The devices will be showed up on the page 
automatically and then click “Go to add”

(6) It will take a few seconds to finish the 
pairing process and then we couldstart to 
control the light via app.

(4)

(5)



Installer l'application S+ Smart

Mode de couplage manuel

Contrôlez votre éclairage

Configuration de Google Home

Créer des groupes

Blanc réglable et luminosité réglable

La première étape

Deuxième étape

Troisième étape

Enregistrez un compte

Créer une maison

Ajouter des appareils

Mode de couplage facile (recommandé)

Téléchargez et installez l'application S+ Smart via 
l'application APP Store ou Google Play. 

Recherchez « S+ Smart » . 

Ou utilisez votre téléphone pour scanner le code QR  
pour télécharger « S+ Smart » . Entrez dans l'APP tout en vous assurant d'allumer le Bluetooth et le WIFI sur le

téléphones portables ou tablettes. Cliquez sur « + » ou « Ajouter un appareil » dans 
le coin supérieur droit de la page d'accueil. Sélectionnez « Eclairage » puis 
« Source de lumière (BLE + WIFI) » dans la liste des appareils. Appuyez sur 
« Suivant » une fois que nous avons confirmé que les voyants clignotent rapidement.

Remarque : si elle ne clignote pas rapidement, éteindrez-allumez-éteindrez-allumez
les lumières, et il clignotera rapidement.

Cliquez sur l'ampoule que vous souhaitez contrôler pour changer la couleur, régler la 
luminosité,choisissez une scène ou définissez un horaire. Alternativement, vous pouvez 
créer un groupe d'ampoulespour modifier les réglages de plusieurs ampoules à la fois. 
Voir « Créer des groupes ». Sélectionnez l'ampoule et cliquez sur les paramètres en haut 
à droite pour vérifier l'état du réseau,ajoutez-le à un groupe d'ampoules à contrôler 
ensemble, ou partagez-le avec d'autres membres du ménage.

Contrôle vocal à l'aide de Google Home
(1) Ouvrez l'application Google Home et cliquez sur « + », puis sur 
« Configurer l'appareil » puis « Fonctionner avec Google ».
(2) Recherchez « S+ Smart » dans la liste. Dans la nouvelle fenêtre, sélectionnez la 
région de votre compte « S+ Smart », saisissez votre compte et votre mot de passe 
« S+ Smart » actuels, puis appuyez sur « Accepter le lien ». Une fois l'ampoule liée, 
elle sera répertoriée dans la page de contrôle d'accueil de Google Home.
(3) Maintenant, vos ampoules intelligentes sont liées avec succès à Google Home et 
vous pouvez également attribuer l'emplacement à chaque ampoule, comme la chambre, 
le salon, etc.

Prenons l'exemple de la lumière de la chambre. Les commandes vocales prises en 
charge sont comme ci-dessous :
« Ok Google, allume/éteint la lumière de la chambre »
« Ok Google, règle l'éclairage de la chambre à 50 % »
« Ok Google, éclaire la chambre à coucher »
« Ok Google, tamiser la lumière de la chambre »
« Ok Google, règle la lumière de la chambre sur rouge »

Configuration d'Amazon Alexa
Choisissez « Compétences et jeux » dans la barre d'options, puis recherchez 
« S+ Smart » dans le champ de recherche. Sélectionnez « S+ Smart » dans les résultats 
de la recherche, puis cliquez sur« Activer l'utilisation ». Saisissez ensuite le nom 
d'utilisateur et le mot de passe actuels.
Vos appareils intelligents seront répertoriés dans l'onglet « Appareils » en bas de l'écran 
d'accueil. L'ajout d'appareils à une pièce active des commandes telles que 
« allumer les lumières du salon ».

Vous pouvez contrôler les ampoules par des commandes comme ci-dessous :
"Echo (ou Alexa), allume la lumière de la chambre"
« Echo (ou Alexa), éteignez la lumière de la chambre »
« Echo (ou Alexa), réglez la lumière de la chambre à 50 % »
« Echo (ou Alexa), augmentez la luminosité de la chambre à 50 % »
« Echo (ou Alexa), diminuez la luminosité de la chambre à 50 % »

Vous pouvez changer l'ampoule du blanc chaud 2700K à Daylight 6500K et régler le 
niveau de luminosité de 10 % à 100 %.

Choisissez parmi plus de 16 millions de couleurs
Choisissez parmi n'importe quelle teinte dans l'arc-en-ciel et changez la couleur de vos 
ampoules à l'intérieursecondes. Ajustez la luminosité et la fraîcheur en fonction de 
votre humeur.

Mettre en scène
Choisissez parmi une variété de scènes ou créez la vôtre. Vous pouvez créer une scène 
pour une soirée cinéma, une scène de fête avec une lumière colorée ou même une scène 
aux chandelles avec un éclairage chaleureux et faible.

Créer des horaires
Créez des horaires en fonction de vos préférences et de vos besoins quotidiens. 
Configurez une action différente pour chaque ampoule, ou la même action pour un 
groupe d'ampoules. Support répétitifhoraires pour des jours spécifiés, par ex. Répétez 
les jours de semaine.

Synchronisation de la musique
Choisissez Music Sync pour faire correspondre les changements de couleur au rythme 
de la musique en cours de lecture vos enceintes.

(1) Cliquez sur l'ampoule que vous souhaitez ajouter à un groupe. Sélectionnez les 
paramètresen cliquant sur l'icône Stylo en haut à droite de votre écran.
(2) Sélectionnez CRÉER UN GROUPE.
(3) Sélectionnez les ampoules intelligentes que vous souhaitez faire partie d'un groupe.
(4) Cliquez sur ENREGISTRER et entrez un nom pour le groupe. Vous pouvez contrôler 
toutes les ampoules qui sont dans le même groupe en même temps, en changeant de 
couleur, en changeant une scène ou en définissant un horaire, etc. Par exemple, allumez 
toutes les lumières en bas au moment du coucher du soleil.

Paramètres de l'ampoule
Cliquez sur l'icône Stylo dans le coin supérieur droit pour contrôler les paramètres de 
chaque ampoule. De là, vous pouvez modifier le nom de l'appareil, vérifier l'état du 
réseau Wi-Fi, partager l'ampoule avec d'autres membres du foyer, créer un groupe, etc.

Remarque : les paramètres ne peuvent pas être modifiés une fois qu'ils sont partagés 
avec plusieurs utilisateurs.
Veuillez vous connecter à l'ampoule directement en utilisant la connexion rapide pour 
accéder à tous les réglages.

Disposition
Ne jetez pas ce produit avec les déchets municipaux non triés. Collection de telsles 
déchets doivent être traités séparément car un traitement spécial est nécessaire. 
S'il te plaîtvérifiez votre directive de recyclage municipale avant de vous en débarrasser.

Soutien
Pour tout autre soutien ou aide, veuillez nous contacter au 1-866-979-7463.

Entrez l'adresse e-mail et appuyez sur Obtenir le code de vérification, puis entrez le 
code de vérification qui a été envoyé à votre e-mail, l'étape suivante est Définir le mot 
de passe et appuyez sur Terminé.

La gestion de la maison se trouve dans l'onglet « Moi » en bas de l'écran d'accueil.
Ajoutez le NOM DE LA MAISON et l'EMPLACEMENT, puis sélectionnez les pièces 
où les ampoules intelligentes seront situées.

Sélectionnez le WiFi déjà connecté à l'appareil intelligent, saisissez le mot de passe 
WiFi, puis cliquez sur "Suivant" pour attendre quelques secondes que le processus 
de couplage soit terminé.

Vous pouvez renommer les lumières et les partager avec les membres de la famille 
dans l'application S+ Smart, afin qu'ils puissent également contrôler les lumières.

(1) Assurez-vous que les lumières sont allumées.

(2) Activez le WiFi et le Bluetooth des téléphones 
portables ou des tablettes.

(3) Confirmez que les lumières clignotent 
rapidement ; S'il ne clignote pas rapidement, 
éteindrez-allumez-éteindrez-allumez les lumières, 
et il clignotera rapidement.

(4) Ouvrez l'application « S+ Smart » et cliquez 
sur« Ajouter un appareil » ou le « + » dans le coin 
supérieur droit.

(5) Les appareils s'afficheront automatiquement 
sur la page, puis cliquez sur « Aller à ajouter ».

(6) Il faudra quelques secondes pour terminer le 
processus d'appairage, puis nous pourrions
commencer à contrôler la lumière via l'application.

Allumez les lumières pendant 5 secondes

CCT et lumière

(4) 

(5) 


